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проведенные спортивные 
мероприятия в период с 1 

по 9 января 2017 года
- 03.01 - Открытое первенство Тёмкинского района по 

дартсу (13 участников), победители и призеры: Взрослая ка-
тегория: 1. Ильин Евгений; 2. Иванов Василий; 3. Пучкаев Ро-
ман. Детская категория: 1. Игнатьев Михаил; 2. Мельниченко 
Валерий; 3. Кунщиков Генадий. Командные соревнования: 1. 
«Славяне» Ильин Евгений/Андрианова Марина; 2. «Витязь» 
Семёнова Виктория/Иванова Анастасия; 3. «Питер» Зорин 
Павел/Иванов Василий; 3. «Снайпер» Ницук Мария/Кунщи-
ков Генадий;

- 04.01 - Открытый новогодний чемпионат Тёмкинского 
района по волейболу (4 команды), победители и призеры: 1. 
«Снежинка», 2. «Мудрость», 3. «Б.О.П.»;

- 05.01. - Открытый новогодний Кубок Тёмкинского райо-
на по киберспорту  (11 участников) победители и призеры: 1. 
Мурсалов Тимур, 2. Ильин Евгений, 3. Григорьев Роман

Товарищеская игра по мини-футболу среди игроков 2004-
2005 г.р. Команды «Тёмкино» - «Техлит» Вязьма. Выиграла 
команда «Темкино»;

Дружеские новогодние игры по мини-футболу (3 коман-
ды), победитель не определялся;

- 06.01. - Открытый чемпионат Тёмкинского района по 
хоккею с мячом на валенках «Ледовое побоище – 2017» (4 
команды), победители и призеры: 1. «Потапово» Гагаринский 
район; 2. «Деревенька» с.Тёмкино; 3. «Техлит» г.Вязьма;

- 07.01. - Открытое Рождественское первенство Тёмкин-
ского района по настольному теннису (13 человек), победи-
теля и призеры: 1) мужчины 1998 г.р. и старше: 1. Чернов Де-
нис, 2. Чуб Юрий, 3. Чиков Вячеслав; юноши 1999-2002 г.р.: 
1. Бердников Егор, 2. Огородников Артем; мальчики 2003 г.р. 
и младше: 1. Сударьков Дмитрий, 2. Казнов Иван; девушки 
1999 г.р. и старше: 1. Григорьева Анна, 2. Митина Анастасия; 
девочки 2000 г.р. и младше: 1. Гоголева Юлия, 2. Григорьева 
Евдокия.

начальник отдела по культуре спорту и молодежной 
политике и.в.Ерёмич

Ещё не стих звон хрусталь-
ных бокалов после новогодних 
тостов, а спортсмены уже снова 
расчехлили ракетки.

7 января в ФОКе «Олимп» 
провели соревнования по на-
стольному теннису. Единствен-
ное, что огорчило, - это погода, с 
утра температура была - 30 гра-

дусов и теннисисты из Вязьмы 
не смогли приехать, т.к. автобус 
не завели. Зато были гости из 
Гагарина, семья из Федотково и, 
конечно же, тёмкинцы.

Открыл турнир и сказал сло-
ва приветствия, директор ФОКа 
Ильин Е.С. К судейским обязан-
ностям приступили тренер Голь-
цова Н.Ш. и специалист отдела 
по культуре, спорту и молодёж-
ной политике и спорта Дарья 
Павлюченкова .

Свои награды получили сле-
дующие спортсмены, каждый в 
своей возрастной категории:

 настольный теннис

Рождественский турнир
I  места - Сударьков Дмитрий 

(д.Федотково), Бердников Егор 
(с. Темкино), Григорьева Анна 
(д. Федотково), Гоголева Юлия 
(с.Тёмкино);

II места – Казнов Иван 
(с.Тёмкино), Огородников А. (г. 
Гагарин), Митина А. (с.Тёмкино), 
Григорьева Е. (д. Федотково).

Интересная ситуация сло-
жилась в категории мужчин 
1998 года рождения и старше. 
У троих теннисистов было на-
брано по 7 очков. И по сумме 
выигранных и проигранных 
уже партий, а не встреч резуль-
таты оказались таковыми: 

Чернов Д. (с. Тёмкино) – I  
место, Чуб Ю. (г. Гагарин) – II 
место и III место Чиков В. (г. 
Гагарин).

Соревнования прошли в 
тёплой, дружеской обстанов-
ке. Все остались довольны. 
Праздник настольного тенниса 
удался.   

н.Ш. Гольцова, 
тренер по настольному 
теннису физкультурно-

оздоровительного 
комплекса «олимп»

1 февраля 2017 года с 11:45 до 12:45 час 
в Местной общественной приёмной Всероссийской по-
литической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Темкинском 
районе, по адресу: с. Темкино, ул. Ефремова, д. 5, 2 этаж  
будет проводить личный прием граждан депутат Смолен-
ской областной Думы василевич анатолий Сте-
панович

Будущие 
«Энштейны»

Материал читайте в следующем номере.

26 января в Администрации 
МО "Тёмкинский район" состоя-
лось собрание ветеранов муни-
ципальной службы с повесткой 
дня:

1. Информация о Смолен-
ской областной общественной 
организации ветеранов госу-
дарственной гражданской и му-
ниципальной службы, органов 
государственной власти и управ-
ления.

2. Образование районной 
общественной организации ве-
теранов муниципальной служ-
бы.

3. Выборы Совета район-
ной общественной организации 
муниципальной службы.

В работе собрания принял 
участие Глава МО «Тёмкинский 
район» Гуляев С.А. В своём при-
ветственном обращении Сергей 
Анатольевич поблагодарил при-
сутствующих за их огромный и 
добросовестный труд на благо 
нашего района. Как никто дру-
гой, ветераны муниципальной 
службы, знают всю сложность 
этой работы. Муниципальные 
служащие постоянно находятся 
в прямом общении с народом. А 
работа с людьми всегда сложна. 
К представителям власти обра-
щаются с разными вопросами, 
часто с критикой. И каждому 
надо найти подход. Кому-то по-
мочь  в решении проблемы, а 
кого-то доходчиво убедить в не-
возможности выполнения прось-
бы.

Работа по организации обще-
ственной организации в нашей 
области началось 2-3 года на-
зад. Теперь и в нашем районе 
ветераны муниципальной и го-
сударственной службы объеди-
няются в свою ветеранскую ор-
ганизацию. О целях и задачах 

деятельности которой расска-
зал  Наполов В.С., председатель 
Тёмкинского районного Совета 
ветеранов.

Прежде всего, она создана 
в целях содействия защите со-
циальных гарантий, законных 
прав и жизненных интересов 
пенсионеров-ветеранов госу-
дарственной гражданской и 
муниципальной службы, орга-
нов государственной власти и 
управления и членов их семей, 
привлечения их к активному 
участию в общественной и куль-
турной жизни района, а так же 
нравственному и патриотическо-
му воспитанию молодёжи, пере-
дача ей накопленного пенсионе-
рами - ветеранами жизненного и 
профессионального опыта. Пе-
ред общественной организацией 
ставятся следующие задачи:

- оказание всесторонней по-
мощи в решении социальных и 
бытовых проблем пенсионеров-
ветеранов и членов их семей, 
социальной защищённости, ор-
ганизации спортивного и куль-
турного отдыха;

- содействия в правовой за-
щите ветеранов, оказание им 
консультативной юридической 
помощи в социальных, экономи-
ческих, трудовых, жилищных и 
других вопросах;

- предоставление и защите 
прав и законных интересов сво-
их членов и участников в орга-
нах государственной власти, ор-
ганах местного самоуправления 
и общественных объединений;

- выступление с инициати-
вами по вопросам, имеющим 
отношение к реализации устав-
ных целей организации, внесе-
ние предложений в органы го-
сударственной власти и орган  
местного самоуправления;

-  участие в реализации 
программ, направленных на 
укрепление социальной защи-
щённости пенсионеров, нрав-
ственное и патриотическое 
воспитание молодёжи, фор-
мирование у подрастающего 
поколения патриотического 
сознания, здорового образа 
жизни, высокого чувства во-
инского и гражданского долга, 
готовности к военной службе и 
защите своего Отечества.

Организация с момента её 
государственной регистрации 
является юридическим лицом. 
Источником формирования 
имущества организации яв-
ляются членские взносы чле-
нов, материальная поддерж-
ка участников организации и 
спонсорская помощь.

 На этом же собрании был 
избран и состав  Совета, со-
стоящий из трёх человек. В 
него вошли Горностаева А.Ф., 
Евсеева Г.Г., и Анфисова Н.В.. 
Председателем единогласно 
избрана Горностаева А.Ф.

В заключении Сергей Ана-
тольевич пожелал членам вновь 
избранной общественной орга-
низации плодотворной работы 
на благо нашего района.  

Г.васильева

Еще одна ветеранская 
организация
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официальнов администрации Смо-

ленской области состоялось 
двустороннее совещание с 
участием представителей 
заинтересованных органов 
власти российской Федера-
ции и республики Беларусь, 
в ходе которого стороны об-
судили проблемы профилак-
тики дорожно-транспортных 
происшествий и вопросы 
взаимодействия подразделе-
ний Госавтоинспекции двух 
стран.

Участниками заседания 
стали Губернатор Алексей 
Островский, начальник Глав-
ного управления по обеспече-
нию безопасности дорожного 
движения МВД РФ Виктор 
Нилов, начальник управления 
Государственной автомобиль-
ной инспекции МВД Респу-
блики Беларусь Дмитрий Кор-
зюк, президент экспертного 
центра «Движение без опас-
ности» Наталья Агре, а также 
представители федеральной, 
региональной исполнитель-
ной власти и подразделений 
Госавтоинспекции Россий-
ской Федерации и Республики 
Беларусь.

«Для Смоленской области 
проблемы безопасности до-
рожного движения, к боль-
шому сожалению, не теряют 
своей актуальности. Поэто-
му их решение находится на 
моем личном контроле и вы-
делено в качестве одного из 
приоритетных направлений 
в деятельности региональной 
Администрации», - отметил во 
вступительном слове Губерна-
тор Алексей Островский.

Как рассказал глава регио-
на, в настоящее время доста-
точно успешно реализуется 
областная государственная 
программа «Обеспечение 
безопасности дорожного дви-
жения на территории Смолен-
ской области» на 2015-2017 
годы. В минувшем году на 
реализацию программных ме-
роприятий направлено более 
384-х миллионов рублей: это 
позволило обеспечить над-
лежащее содержание значи-
тельного числа светофорных 
объектов, качественную рабо-
ту системы автоматического 
контроля и выявления нару-
шений правил дорожного дви-
жения на улично-дорожной 
сети населенных пунктов и 
автомобильных дорогах реги-
онального и межмуниципаль-
ного значения, осуществить 
монтаж 13,5 тысяч единиц 
дорожных знаков, произвести 
разметку проезжей части и 
улично-дорожной сети (более 
100 тысяч кв. метров). Поми-
мо этого были приобретены 
97 комплексов видеофиксации 
нарушений ПДД.

Слаженная и системная 
работа Администрации обла-
сти и регионального УМВД 
из года в год демонстрирует 
положительную динамику. По 
словам Губернатора, все три 
основных показателя аварий-
ности (количество совершен-
ных дорожно-транспортных 
происшествий, число погиб-

На Смоленщине обсудили меры по 
снижению дорожно-транспортных 

происшествий
ших и пострадавших в них) не-
уклонно снижаются. По срав-
нению с показателями 2013 
года число ДТП сократилось 
практически на 20%, а число 
погибших уменьшилось более 
чем в полтора раза.

Также Алексей Островский 
добавил, что в регионе уделя-
ется особое внимание профи-
лактической работе: «В этом 
нам серьезную поддержку ока-
зывают Главное управление по 
обеспечению безопасности до-
рожного движения МВД Рос-
сии и лично Виктор Иванович 
Нилов. Смоленская область 
активно включилась в реали-
зацию федеральных проектов 
«По правилам» и «Держи дис-
танцию». Проведенные в рам-
ках этих социальных проектов 
акции нашли широкий пози-
тивный отклик у смолян, при-
чем, не только в подростковой 
среде, но и у взрослых. А так-
же положительно сказались 
на общей дорожной ситуации. 

Полагаю, наше успешное взаи-
модействие в этом направ-
лении будет продолжено и в 
дальнейшем».

В свою очередь, Виктор 
Нилов заявил, что Смоленская 
область неслучайно стала ме-
стом проведения столь значи-
мого мероприятия: «Смолен-
ская земля уже в третий раз 
в разных форматах принима-
ет представителей Главного 
управления безопасности до-
рожного движения. Губерна-
тор Алексей Владимирович 
Островский предложил про-
вести в Смоленске междуна-
родную встречу с нашими кол-
легами из Республики Беларусь, 
поскольку назрели вопросы, ко-
торые можно решить только 
сообща. 

Учитывая, что скоро в на-
шей стране состоятся такие 
крупные международные со-
ревнования, как Кубок Конфе-
дераций, чемпионат Мира по 
футболу, все вопросы, связан-
ные с контролем обеспечения 
безопасности, являются для 

нас сегодня опережающими.
Если подводить итоги на-

шей совместной работы в про-
шлом году, то, на мой взгляд, 
она была продуктивной. Мы 
встречались с белорусскими 
коллегами на разных площад-
ках, обсуждали вопросы, кото-

рые сегодня яв-
ляются для нас 
наиболее приори-
тетными. Среди 
основных – на-
ведение порядка 
на территории 
Российской Фе-
дерации в отно-
шении водителей-
нарушителей из 
Беларуси. Воз-
можно, это же 
касается и на-
ших водителей 
на территории соседнего госу-
дарства. Для  того, чтобы вы-
работать  действенные меха-
низмы, которые в дальнейшем 
можно было бы использовать 
в работе, мы и собрались здесь, 
на Смоленщине».

Виктор Нилов поблагодарил 
Губернатора за работу, которая 
проводится в регионе для обе-
спечения безопасности дорож-
ного движения, и добавил, что 
за последние годы Смоленщине 
удалось добиться значительных 
успехов в этом направлении.

Обращаясь к участникам 
заседания, руководитель бе-
лорусской Госавтоинспекции 
Дмитрий Корзюк отметил, что 
Республика Беларусь высоко 
ценит отношения с Российской 
Федерацией: «Развитие дву-
стороннего сотрудничества 

является одним из внешнепо-
литических приоритетов на-
шей страны. В современных 
условиях вопросы обеспечения 
дорожной безопасности уже 
давно вышли за пределы одного 
государства и требуют глу-
бокого межгосударственного 
осмысления и конструктивного 
взаимодействия. Отношения 
между нашими подразделения-
ми, в частности, и сегодняш-
няя встреча позволяет активи-
зировать сотрудничество».

Одной из главных тем стало 
обсуждение проблем профилак-
тики дорожно-транспортных 
происшествий с участием ино-

странных граждан. Начальник 
Управления Государственной 
инспекции безопасности до-
рожного движения УМВД по 
Смоленской области Иван 
Онищенко поблагодарил главу 
региона Алексея Островского 
за постоянное внимание к ре-
шению вопросов безопасности 
дорожного движения, способ-
ствующих сохранению жизни 
граждан.

Далее руководитель регио-
нального УГИБДД рассказал 
об особенностях поведения 

иностранных водителей на 
дорогах нашей области: «В 
силу географического поло-
жения Смоленщины значи-
тельная часть транспорта, 
въезжающего из Республики 
Беларусь в Россию, движет-
ся по территории нашей об-
ласти. Следует отметить, 
что далеко не все граждане 
соседней республики являют-
ся примерными водителями. 
Осознание, что они могут 
безнаказанно нарушать пра-
вила, поскольку привлечение 
иностранцев к администра-
тивной ответственности на 
территории России имеет 
свою специфику, ведет к нару-
шению ПДД и, как следствие, 
совершению происшествий, 
в том числе, с тяжкими по-
следствиями».

Было отмечено, что каждое 
третье ДТП на федеральных 
трассах происходит с участи-
ем иностранных граждан. Чис-
ло людей, погибших в таких 
авариях, в 2016 году выросло 
на 13,7%. Детальный анализ 
дорожно-транспортных про-
исшествий, проведенный со-
трудниками УГИБДД, пока-
зал, что основной вид аварий, 
59% от общего количества, 
– столкновение автомобилей. 
Наиболее распространенные 
причины их совершения - не-
правильный выбор дистан-
ции, несоответствие скорости 
конкретным условиям движе-
ния.

Однако, применить адми-
нистративное воздействие к 
иностранным нарушителям 
очень сложно, особенно, в слу-
чае, если правонарушение за-
фиксировано приборами виде-
офиксации в автоматическом 
режиме, поскольку отсутству-
ет информация о владельце 
транспортного средства, заре-
гистрированного вне террито-
рии Российской Федерации.

Кроме того, нередко ино-
странные водители следуют 
по трассе «Москва-Минск» 
транзитом, в связи с чем нет 
возможности проконтроли-
ровать выплату штрафа в 
установленные сроки. Также 
у сотрудников Госавтоин-
спекции нет прав реагировать 
на таких нарушителей через 
службу судебных приставов, 
что соответственно снижает и 
взыскиваемость администра-
тивных штрафов. Поэтому 
существующие меры админи-
стративного воздействия в от-
ношении иностранных граж-
дан требуют актуализации. 
«Необходимо внести измене-
ния в нормативно-правовые 
документы, регламентирую-
щие привлечение к ответ-
ственности иностранных 
граждан, проработать во-
прос возможности доступа 
подразделений Госавтоин-
спекции Российской Федера-
ции и Республики Беларусь к 
имеющимся информацион-
ным учетам транспортных 
средств и ресурсам адми-
нистративной практики», - 
подчеркнул Иван Онищенко.

игорь алиев

Смоленская область получит субсидии на поддержку молодых семей
Председатель Правительства российской Федерации Дмитрий Медведев подписал распоряжение о распределении в 2017 году субсидий регионам на 

предоставление социальных выплат молодым семьям для приобретения или строительства жилья. Средства в размере 4,2 млрд рублей получат 75 субъектов 
российской Федерации, в том числе Смоленская область.

Предоставление данных средств регионам осуществляется в рамках подпрограммы «Обеспечение жильём молодых семей» федеральной целевой программы «Жи-
лище» на 2015—2020 годы. Ею предусмотрено выделение молодым семьям, нуждающимся в улучшении жилищных условий, социальных выплат на приобретение 
(строительство) жилья: не менее 30% расчётной стоимости жилья могут вернуть молодые семьи, не имеющие детей, и не менее 35% — семьи, имеющие одного ре-
бёнка или более.

Смоленская область в соответствии с распоряжением получит порядка 87 миллионов рублей.
«Эти ресурсы повысят доступность новых квартир и домов для тех, кто только начинает свою взрослую жизнь и карьеру», - отметил на заседании Правительства 

Российской Федерации Дмитрий Медведев.
ольга орлова
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Дорогие читатели!
Мы продолжаем знако-

мить вас с рассказами о на-
шей землячке - Марине Ла-
дыниной. Сегодня публикуем 
ее воспоминания, записанные 
со слов великой актрисы по-
мощницей по хозяйству Си-
денковой Ириной:

«Моя мама работала в 
госпитале, в городе Благо-
вещенск - на Амуре и здесь 
познакомилась с раненым 
солдатом, который потом стал 
моим отцом. Но очень скоро 
родители оттуда переехали. 
Я помню двух братьев папы: 
дядю Ивана и тётю Авдотью 
(его жену), дядю Костю и тётю 
Марью (его жену), сестру папы 
(тётю Лизу), которая жила в 
Лёвкино, когда мы играли в 
прятки, то часто прятались ей 
под юбку, а она сидела и пря-
ла. Ещё была сестра папы, но 
я не помню в какой деревне 
она жила и как её звали. Дядя 
Иван и дядя Костя жили в де-
ревне Скотинино. С дядей Ива-
ном мы часто ездили на телеге 
на базар продавать  картошку 
и т.п. и мы с ним всю дорогу 
пели песни. «Будем петь пес-
ни» - говорил он мне. У него 
были густые брови, и помню, 
что у него была дочка Майя. У 
дяди Кости кажется, двое де-
тей. Помню также двоюродно-
го брата Гриню, с которым мы 
часто играли в лапту, в другие 
игры, баловались на берегу 
Типтитки, речка Типтитка пе-
ред деревней Скотинино. Пер-
вые три класса сельской школы 
я окончила в деревне Скотини-
но, школа была на самом краю 
деревни. Меня звали «сиби-
рячка», т.к. отец маму привёз 
из Сибири к себе на родину. 
Потом, когда начался голод, он 

увёз нас всех  в Сибирь на ро-
дину к матери.  Тёмкино тогда 
было станцией железной до-
роги. На большой реке (Угра) 
проходили массовые большие 
гулянья людей по праздникам. 
Помню вечёрки по субботам, 
обязательно должен был быть 
баянист, пели частушки, тан-
цевали хороводные танцы в 
деревне Скотинино. 

Летом,  во время школьных 
каникул, была заведующей 
детскими яслями (детей было 
человек 15) в здании школы, 
было три женщины в качестве 
персонала, стояли кроватки, в 
которых спали детки. Я вела 

денежную ведомость, отчёт, 
следила за режимом отдыхаю-
щих детей. Вела материальную 
отчётность за питание детей. 

Помню, как один раз, мне при-
шлось учить этих женщин мыть 
полы. Я вижу, что они моют кое 
– как, а мне тогда было лет 16-
17 и я думаю, если я скажу им, 
что они не так это делают, они 
будут смеяться и скажут: «Та-
кая молодая, а берётся учить!». 
И я просто взяла необходимое 
и стала мыть  - как в Сибири у 
нас мыли – натирали песком, 
скребли ножом, обливали ки-
пятком – Сибирь была очень 
чистоплотная. Недалеко от 
школы, был высокий, огром-
ный  курган, чтобы забраться 
наверх, вела дорога. Я любила 
подниматься наверх кургана и 

лежать там. Отдыхать, смотреть 
на облака. Школа была за рекой 
Угрой, к ней вёл мост. Летом я 
часто, с вещами в узелке на го-

лове, переплывала через Угру, 
когда шла в школу и из неё. Но-
чевала по будням я в школе, а в 
выходные приходила ночевать к 
дяде Ивану. Когда я ещё жила у 
дяди Ивана в д. Скотинино, то 
часто ходила купаться на реку 
Угру, у берега поздней осенью 
был уже ледок и люди говори-
ли: «Училка купаться пошла». 
А я была в тёплом платке, чул-
ках, пальто. Быстро окуналась, 
выходила, и быстро обтиралась, 
и кожа горела от ветра. Никто 
меня тогда этому не учил, а вот 
просто была такая интуитивная 
потребность организма. Также я 
работала в деревне по ликвида-

ции неграмотности.
Родители ещё в то время 

оставались в Сибири. В школе 
было три класса, нас было две 

учительницы. Ча-
сто вечером, око-
ло печки, мы с ней 
разговаривали, и я 
говорила, как  хочу 
поехать учиться 
и обязательно это 
сделаю. А она го-
ворила, что вот 
так же, как и я 
хотела всё время 
вырваться из ма-
ленькой деревни, 
уехать в город, но 
работа в школе за-
тягивает, особенно 
то, что у учителей 
три месяца отпу-
ска летом и т.д.

В то время, ког-
да я работала учи-
тельницей, вела 
всю художествен-
ную  самодеятель-
ность, проводила 
все праздники об-
щественные, ди-

рективы по культуре спускались 
сверху. И однажды меня вызвал 
секретарь волкома и сказал: «Ну 
вот, что, Ладынина, ты долго у 
нас будешь ещё безобразничать? 
Отвечаешь за всю Советскую 
власть в деревне, а не комсо-
молка. Я тут за тебя поручился, 
так что пиши заявление…. И по 
комсомольской путёвке  меня 
направили в Москву учиться на 
факультет общественных наук. 
В эту же деревню приехал как-
то в отпуск к родным Сергей 
Фадеев, артист Московского 
театра им. В.Э.Мейерхольда. 
Видя, мою увлечённость теа-
тром и может быть, что – то ещё 
в этом плане, он спросил меня, 
не хочу ли я учиться на артист-
ку. Дал адрес ГИТИСа в Кис-
ловском переулке, посоветовал 
сделать дубликат документов, 

которые я подготовила к отъез-
ду для поступления в универ-
ситет на юридический. И когда 
я приехала в Москву, то пошла 
сразу в Кисловский и сдала эк-
замены. И когда меня приняли, 
то ещё очень долго я не давала 
о себе знать потому, что я по-
ступила совсем не туда, куда 
посылали.

Потом этот Фадеев позна-
комил меня с Михаилом Чехо-
вым и самим Вс. Мейерхоль-
дом у себя в театре. Премию за 
фильм «Свинарка и пастух» мне 
вручил Немирович-Данченко 
(выдвинули фильм на премию 
В.Немирович и А.Толстой). 
Так вот, когда В.И.Немирович-
Данченко вручал мне её (вру-
чение проходило во МХАТе), 
то сказал тихонько: «В своём 
театре за чёрное получаешь». 
Дело в том, что ещё, будучи 
студенткой ГИТИСа я была за-
контрактована МХАТом, полу-
чала мхатовскую стипендию, 
с тем, чтобы после окончания 
института прийти туда рабо-
тать. И с 1930 по 1935 годы 
была актрисой МХАТа, встре-
чалась со Станиславским в 
Леонтьевском переулке, а с 
Немировичем-Данченко ра-
ботала в спектакле «Егор Бу-
лычёв и другие»…  Сталина я 
видела на Кремлёвских приё-
мах, но никогда с ним не раз-
говаривала. Вручая мне орден 
Трудового Красного Знамени 
за к/фильм «Богатая невеста», 
он спросил: «А что, эта артист-
ка не замужем?» Ему ответили, 
что нет. «Так вот, пусть она бу-
дет у нас богатая невеста». А 
когда решали на комитете по 
Сталинской премии в 1948 году 
давать мне премию или нет за 
фильм «Сказание о земле си-
бирской»,  Фадеев выступил 
против. Сталин ему возразил 
и сказал, что ему эта артистка 
нравится, она растёт от фильма 
к фильму и меня утвердили. 

Марина Ладынина о себе

Собственноручно написанная автобиография М. Ладыниной
Материал предоставлен районным  историко-

краеведческим музеем  
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                                         Поздравляем с 
                                      Днем рождения
                                  Главного  редактора
                                        газеты «Заря»

кУЗьМинУ
Светлану анатольевну       

                       Ваш день рождения - 
                     это светлый праздник,
         Примите Вы признание от нас.
        Вы - женщина и женщина-начальник:
      Руководитель - просто высший класс!
      Желаем благ Вам, творческих успехов,
             Пусть на работе удается всё.
          А дома будет счастье, море смеха.
        Вы сами своей жизни режиссер!
        Мы рады вместе с Вами потрудиться
       И опыт нужный дружно перенять.
                      Ведь Вы - наставник, 
                      друг, руководитель.
             И этого у Вас уж не отнять!
                         Живите долго, 
                    счастливо, свободно.
      Пусть все успехи будут впереди.
                    А мы гордимся тем, 
                        что есть работа -
                  Достойный результат 
                      всех Ваших сил!

коллектив редакции
 газеты «Заря»

Спецпроект «Уникальная Смоленщина»

Поздравляем с юбилеем
БУБновУ

анну алексеевну       

Пусть будет этот юбилей
Незабываемым из дней -
Улыбок полон и цветов

И благодарных теплых слов!

Совет ветеранов кикинского
 сельского поселения

Поздравляем с  юбилеем
главного бухгалетра
ваСиЛьЕвУ

Елену николаевну       

У бухгалтера главного 
сегодня юбилей,

Достойны Вы самых высоких речей!
Желаем  доходов Вам

 только больших,
Успехов в работе, делах трудовых!

Желаем в семье Вам хорошей погоды,
Пускай исчезают любые невзгоды!

Желаем быть любимой 
всегда в коллективе,

Достигнуть задуманной 
Вам перспективы!

Желаем удачи, уюта, тепла,
Пускай исполняется 

Ваша мечта!

коллектив редакции 
газеты «Заря»

Поздравляю с  юбилеем
уважаемую

ваСиЛьЕвУ
Елену николаевну       

Я свекровушку свою, 
Уважаю и люблю, 

И скажу судьбе назло, 
Со свекровью повезло. 
Её речи — сущий мёд, 
Никогда не упрекнёт, 

Никаких нравоучений, 
Ни обид, ни подозрений. 
И за столько трудных лет,
 За поддержку, за привет, 

За воспитанного сына, 
Вам — огромное спасибо! 

Пусть гремит по всей земле,
 Золотой Ваш юбилей!

                невестка
 аклевкова Светлана

Поздравляем с  юбилеем
дорогую

ваСиЛьЕвУ
Елену николаевну       

Вот полтинник у причала
Машет радостно рукой,

Пятьдесят — не для печали,
А для жизни золотой!

Поздравляем с юбилеем,
Пусть тебе всегда везет,

Солнце пусть тебя согреет,
Счастье пусть тебя найдет!

Сын владимир, сватья 
надежда

 и внук Дмитрий

Поздравляю с  юбилеем
любимую жену

ваСиЛьЕвУ
Елену николаевну       

Любимой жене в этот праздник особый 
Слов теплых и нежных скажу очень много. 

Но выразить главное можно не словом,
А взглядом и нежностью снова и снова. 

С женою любимой и верной быть рядом - 
Вот самая лучшая в мире награда! 

И все для тебя, только что пожелаешь, 
Исполнить готов я тотчас – ты же знаешь! 

И счастье детей, и уют в доме нашем 
Я буду хранить, я буду на страже! 

Веселья, улыбок и счастья, родная! 
Тебя с юбилеем я поздравляю!

Муж

Поздравляем с юбилеем
БоровковУ

татьяну васильевну       

Пусть жизнь течет спокойно, как река,
Покачивая Вас на волнах дней!

Пусть ждут всегда родные берега
И все, кто дорог, будут в юбилей!

Совет ветеранов Долматовского
 сельского поселения

Поздравляем с юбилеем
ФЕДорова

Григория Григорьевича       

Юбилей - лучший праздник,
Возраст Вам не помеха.

Нет границ совершенству
И преград для успеха! 

Совет ветеранов кикинского
 сельского поселения

В 1918 году имение в Скугореве было национали-
зировано, на его базе создан совхоз. Усадьба была на-
столько богато оформленной и с таким количеством 
художественных ценностей и книг, что губернские 

Пропавший музей
власти приняли решение сохранить ее, сделав музеем-
усадьбой «Скугорево». Но уже осенью 1919 года 
музей был превращен в квартиру нового управляю-
щего усадьбой, занявшего три музейные комнаты из 
четырех. В1921 году комиссия по проверке усадебных 
ценностей таковых не обнаружила. Из богатой мебе-
ли часть оказалась у работников совхоза, от некогда 
огромной библиотеки на чердаке было обнаружено 
около 400 книг.

Оказалось, что уездные власти использовали цен-
ности в собственном обиходе, в качестве приданого 
своим детям, что и зафиксировано в акте обследования. 
Спасти удалось немного. От прежней усадьбы сохра-
нились руины бывшего дворца и флигелей, частично 
сохранился старинный парк с высохшими прудами.

Продолжение читайте в следующих номерах.


